

Armateurs de France soutient EXPOFRANCE 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

A PARIS, LE 17 NOVEMBRE 2014

Armateurs de France soutient résolument le projet EXPOFRANCE 2025 de candidature française à l'organisation de la prochaine Exposition Universelle en 2025.

Cette ambition, désormais soutenue par le Président de la République, mobilise toutes les forces vives de notre pays : entreprises, territoires, parlementaires de tous bords politiques, institutions, grands écoles et universités. Une navigatrice, Maud Fontenoy, en est la porte-parole.

L'année 2014 aura permis un travail de réflexion et de maturation du projet, à travers la constitution de groupes thématiques pilotés par des centaines d'étudiants et l'adoption, à l'unanimité, du rapport d'information parlementaire. 2015 sera l'année de la rédaction du dossier de candidature et de la mobilisation du grand public autour de ce projet.

« Le projet EXPOFRANCE 2025 redonne à notre pays une ambition fédératrice et une visibilité formidable sur la scène internationale. Résolument tourné vers l'avenir, le projet mobilise les talents français du maritime et ils sont nombreux ! Une occasion à saisir pour le rayonnement de notre pays », déclare Raymond VIDIL, président d'Armateurs de France.

Contact presse :

Pasquine ALBERTINI

p-albertini@armateursdefrance.org

01.53.89.52.42/06.24.35.45.43

Suivez l'actualité d'EXPOFRANCE 2025 sur :

www.expoFrance2025.com

[@ExpoFrance2025](https://twitter.com/ExpoFrance2025)